
ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE ABRIL 

DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS. 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga 

Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, Alessandro 

Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza 

Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor Presidente, sob a proteção de 

Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e solicitou ao vereador Hernrique Balseiros 

Chamosa Neto, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida foi executado o Hino da Cidade 

de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da Reunião Ordinária realizada em 19 de abril de 

2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se 

a leitura do 1) EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - Ofício nº 191/2022 – 

GB/PM – Convite para apresentação dos novos sócios da empresa que será responsável pelo 

transporte público no município, no dia 29 de abril, às 8h30. - RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

174/2022 77/2022 Gideon Tavares 

175/2022 78/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

176/2022 81/2022 Gideon Tavares 

177/2022 82/2022 Gideon Tavares 

178/2022 83/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

179/2022 85/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

180/2022 86/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

181/2022 87/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

182/2022 88/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

183/2022 89/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

184/2022 90/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 



185/2022 91/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

26/2022 186/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

057/2022 232/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

129/2022 225/2022 Gideon Tavares 

130/2022 224/2022 Gideon Tavares 

131/2022 222/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

132/2022 221/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

133/2022 223/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

134/2022 220/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

135/2022 217/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

136/2022 213/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

144/2022 212/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

145/2022 218/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS: - Parlamento Regional Metropolitano – Convite para 

reunião com o Tribunal de Contas de São Paulo no dia 06 de maio, às 10h, na Câmara Municipal de 

Paulínia. - Conselho de Educação – Enviando a pauta da reunião do dia 27 de abril. - PROJETOS 

APRESENTADOS PELA PREFEITURA : - Projeto de Lei nº 40/2021 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre 

crédito adicional especial e dá outras providências. - PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 35/2022 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL nº 37/2022 Mesa da Câmara Justiça e Redação Favorável 

Emendas PL nº 

36/2022 
Prefeitura 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável 

PL nº 36/2022 Prefeitura 
Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 
Favorável  

PDL nº 

01/2022 

Comissão de Tributação, 

Finanças e Orçamento 

Justiça e Redação Favorável 

Veto PL nº 

08/2022 

Prefeitura Justiça e Redação Contrário 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 



INTERNO: Nº 115/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria 

de Cultura – Solicitando informações sobre o projeto para o fechamento com cerca e instalação de 

portarias no Jardim Tropical e inclusão deste assunto na pauta da reunião com o Conselho Municipal 

de Defesa do Patrimônio Público. Nº 116/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a alocação das 120 mesas digitais adquiridas no final de 

2021 e quantas foram enviadas para cada escola. Nº 117/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando esclarecimentos  sobre o posicionamento oficial à questão 

dos catadores individuais de materiais recicláveis na cidade.  Nº 118/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade de 

profissionais de educação física serão contratados com o concurso público e quantos trabalham hoje 

na Secretaria de Esportes. Nº 119/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a isenção de IPTU para os clubes desportivos e associações 

em geral de natureza semelhante. Nº 120/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre o atendimento nos gabinetes odontológicos. Nº 121/2022 – Vereador 

Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência de algum órgão 

específico para acolhimento e orientação ao imigrante no município. Nº 122/2022 – Vereador Gideon 

Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o que será implantado no antigo 

prédio usado pela polícia militar, na Rua Fagundes Varela. Nº 123/2022 – Vereador Fábio Jorge 

Rodrigues – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os atos de liberação para instalação 

de Estação de Transmissão de Radiocomunicação -  ETR no município. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

Nº 256/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto– Solicitando o desenvolvimento de um 

projeto de câmeras de monitoramento de ato alcance em diversos pontos da região central, pontos 

turísticos e bairros. Nº 257/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto– Solicitando a 

instalação de uma praça ou ecoponto ou uma área de ler, na Rua Pirassununga, altura do nº 576, no 

Jardim Marília. Nº 258/2022 - Vereador Ezequiel de Sousa Damasceno “Kiel” – Solicitando o 

fechamento de um buraco na Rua Camboja, próximo ao nº 28, no Jardim Planalto. Nº 259/2022 – 

Vereador Gideon Tavares – Solicitando melhorias e reparos no campo de futebol na área de lazer na 

Rua Hilário Ferrari, no bairro Marechal Rondon. Nº 260/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Solicitando a pintura das faixas de pedestres e lombadas situadas nos bairros Planalto, Panorama e 

outros bairros da região. Nº 261/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a passagem 



Câmara da Estância Turística de Salto 

 

Presidente 

 

 

1º Secretário 

 

 

2º Secretário 

de máquina motoniveladora na estrada de terra que dá acesso ao campo de futebol dos Veteranos, 

localizado na região do João Jabour. Nº 262/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a 

intensificação do patrulhamento no bairro Nair Maria e região. Nº 263/2022 – Vereador Alessandro 

Dernival da Silva – Solicitando serviço de capinagem na Rua Batalha do Tororó, no bairro Lageado, 

próximo às Chácaras. Nº 264/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a construção 

de uma lombada na Rua Duarte Coelho, próximo ao nº 359, no bairro Santa Marta III. - TEMA LIVRE: Os 

vereadores Henrique Balseiros Chamosa Neto, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Vinicius Saudino de 

Moraes, José Benedito de Carvalho, Daniel Fraga Moreira Bertani, Gideon Tavares e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da 

Tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações.  2) 

ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 124/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos - Prefeitura Municipal, 

c/c Secretaria de Meio Ambiente- Solicitando o comparecimento do Secretário de Meio Ambiente, Sr. 

Oswaldo Antônio Dalla Vecchia, para esclarecer sobre o atual relacionamento com os catadores de 

matérias recicláveis. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Encaminhado aos destinatários. Encerrada a Ordem do Dia o Senhor Presidente 

convocou o Projeto de Lei nº 02/2022, o Substitutivo ao PL nº 02/2022 e o Veto ao Autógrafo nº 

09/2022 (PL nº 08/2022) para serem votados na próxima Reunião Ordinária a ser realizada no dia 03 

de maio. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h15, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, 

lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

 


